

L'ART À
L'HÔPITAL

L'ART À L'HÔPITAL
POUR UN MIEUX-VIVRE AU QUOTIDIEN

SAISON MUSICALE 2019-2020

UNE COLLABORATION ENTRE
LES HUG ET LA HEM

VENDREDI 22 NOVEMBRE 2019 À 15H30

DEVANT LE CAFÉ CHEZ GUSTAVE

DUO DE VIOLONCELLES

Avec Alexandre Alvarez et Angela Escauriaza

MUSIQUES DE J-B BARRIÈRE, D. POPPER ET R. GLIÈRE

HUG | RUE ALCIDE-JENTZER 17 | 1205 GENÈVE | ENTRÉE LIBRE

HUG Hôpitaux
Universitaires
Genève

WWW.ARTHUG.CH

Hes·SO GENÈVE
Haute Ecole Spécialisée
de Suisse occidentale

WWW.HEMGE.CH

hem
Haute école de musique
Genève - Neuchâtel